


**GOBERNACIÓN: LAS PUERTAS PERMANECERÁN ABIERTAS PARA LOGRAR ACUERDOS**

# Seguiremos ayudando a maestros, si el gasto lo permite: Sheinbaum

“Rechazamos la Ley del Issste 2007 y se está echando para atrás” congelando la edad de jubilación

**ALMA E. MUÑOZ, ALONSO  
URRUTIA Y DE LA REDACCIÓN**

Confiamos en que, con la reanudación de la mesa de diálogo con la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), organizada en la sede de la Secretaría de Gobernación, “haya una salida” tanto para el diálogo como para el plantón, afirmó por la mañana la presidenta Claudia Sheinbaum.

Antes del encuentro, que comenzó a las 11 horas, entre integrantes del magisterio y autoridades federales, la mandataria destacó en su conferencia de prensa que el diálogo está abierto y que “hay algunas medidas que pueden seguir ayudando a los maestros, siempre y cuando el presupuesto público lo permita”.

Señaló que “hay algunos temas en los que todavía podemos seguir platicando; no se trata de cerrar la puerta al diálogo, sino de que ellos levanten su movilización, que se pueda regresar a clases y nosotros sigamos conversando con ellos. No es algo que se cierre”.

La mandataria recordó los acuerdos a los que se comprometió con todo el magisterio nacional el pasado 15 de mayo, así como algunas demandas que se están atendiendo en los distintos estados.

Resaltó: “nosotros no estuvimos nunca de acuerdo con la reforma de 2007 a las pensiones” y hasta ahora “se está echando para atrás” congelando la edad de jubilación para los que se quedaron en el décimo transitorio.

Asimismo, indicó que “hoy los maestros y las maestras cuentan, en monto, con una pensión mucho más justa que la que se estableció con la reforma de 2007. Si ganaban 16 mil pesos y se jubilaban con 4 mil, ahora se van a jubilar con los 16 mil, gracias al Fondo de Pensiones para el Bienestar”.

## Colectivo para mejorar el sistema de pensiones

Por la tarde, tras la mesa de diálogo que duró más de cinco horas, las secretarías de Gobernación y de Educación Pública (SEP), junto con el Issste, subrayaron que a los maestros “se les reiteró que las puertas permanecen abiertas al diálogo para continuar en la construcción de acuerdos en favor del magisterio”.

Encabezaron el diálogo la titular de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez; el responsable de la SEP, Mario Delgado, y el director general del Issste, Martí Batres, según informaron las dependencias

mediante un comunicado difundido por la tarde.

Detallaron que en la reunión “se presentó una nueva propuesta de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo para mejorar las condiciones de las pensiones del Issste”. Como parte de la iniciativa, explicaron, se planteó la instalación de un colectivo interdisciplinario con el propósito de “analizar posibles alternativas y continuar mejorando el sistema de pensiones, así como organizar comisiones tripartitas con autoridades federales y estatales para revisar diversas problemáticas”.

Asimismo, “se reiteró la invitación a la representación sindical para trabajar conjuntamente en una consulta, escuela por escuela, con el fin de diseñar nuevas reglas para el ingreso, la promoción y el reconocimiento de las y los maestros”, con el objetivo de eliminar la Unidad del Sistema para la Carrera de las Maestras y Maestros.